



Всем заинтересованным лицам

ООО «Енбахер Рус»
123112, РФ, г. Москва
Пресненская наб., д. 12,
этаж 50, офис 1, 16
contact.ru@innio.com

30 сентября 2020 г.

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Уважаемые клиенты INNIO Jenbacher,

Обращаем Ваше внимание, что ТОО «Synergy Astana» («Синерджи Астана»), зарегистрированное по адресу: Республика Казахстан, г. Алматы, проспект Аль-Фараби, 108а, офис 4, 050044, в лице генерального директора Юрия Маркелова, является авторизованным дистрибьютором на территории Республики Казахстан, уполномоченным продавать газопоршневые установки, устанавливать, обслуживать и ремонтировать оборудование, произведенное INNIO Jenbacher. Просим Вас учесть эту информацию при покупке и эксплуатации оборудования.

По связанным вопросам обращайтесь в ТОО «Synergy Astana» («Синерджи Астана») любым удобным для вас способом связи:

Тел. +7 (727) 391 02 58
Факс: +7 (727) 391 02 59
Моб: +7 777 721 46 07
E-mail: d.sevalnikov@synergy.kz

Права и обязанности авторизованного дистрибьютора INNIO Jenbacher регулируются Авторизованным Дистрибьюторским Соглашением, подписанным сторонами 21 сентября 2020 года и действующим до 30 сентября 2023 года. Текст договора защищён соглашением о неразглашении, подписанным сторонами ранее. Пожалуйста, свяжитесь с нами, если у вас есть какие-либо вопросы относительно вышеуказанных заявлений.

С уважением,


И.В. Сапрыкин

Генеральный директор ООО «Енбахер Рус» (INNIO Jenbacher в России и СНГ)





Jenbacher Rus LLC
Presnenskaya nab.12,
office 5001/5016
123112 Moscow,
Russian Federation
contact.ru@innio.com

To whom it may concern

September 30, 2020

INFORMATION LETTER

Dear customers of INNIO Jenbacher,

Please be informed that Synergy Astana LLP, registered at 108a, Al-Farabi Ave, Office 4, Almaty 050044 Republic of Kazakhstan and represented by General Director Yury Markelov, is the Distributor authorized to sell, install, service and repair gas gensets and equipment manufactured by INNIO Jenbacher in the territory of the Republic of Kazakhstan. We kindly ask you to take this information into account when purchasing and operating equipment.

Please contact Synergy Astana LLP regarding issues by any means of communication convenient for you:

Tel: + 7 (727) 391 02 58
Fax: + 7 (727) 391 02 59
Mob: + 7 777 721 46 07
E-mail: d.sevalnikov@synergy.kz

The rights and responsibilities of the Authorized Distributor of INNIO Jenbacher GmbH & Co OG are regulated under the Authorized Distributor Agreement signed by the parties on September 21, 2020 and valid until September 30, 2023. The text of the contract is protected by a non-disclosure agreement signed by the parties earlier. Please contact us if you have any questions concerning the statements above.

Yours faithfully,

I.V. Saprykin

General Director of Jenbacher Rus LLC (INNIO Jenbacher in Russia & CIS)